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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Ulrike Böker

Zuständiges
Regierungsmitglied  Landesrat Maximilian Hiegelsberger

Sehr geehrter Herr Landesrat!

In Oberösterreich wurde das System der Vergabe von Bedarfszuweisungsmitteln für
Gemeinden umgestellt. Seit 1.1.2018 gelten die Richtlinien der Gemeindefinanzierung Neu.
Ein ausgeglichener Haushalt für alle Gemeinden ist das erklärte Ziel dieser Richtlinien, dazu
dient unter anderem der Härteausgleichsfonds.

Wie viele Gemeinden haben für 2018 Mittel aus dem Härteausgleichsfonds zur
Gemeindefinanzierung beantragt?

Böker


